

## **Jahresbericht 2017/2018**

### **Was der Förderverein so alles macht**

Der Förderverein – eine aus ehemaligen Schülern, Eltern und Lehrern des AWG bestehende Vereinigung – unterstützt seit vielen Jahren die Schule. Durch regelmäßige Treffen pflegt er die Tradition der Schule, als Netzwerk sorgt er sich für materielle Förderung und vielfältige Kontakte zum Wohl der Schule.

In diesem Schuljahr hat der Förderverein sowohl verschiedene Veranstaltungen als auch einzelne Fachschaften mit Spenden und Manpower unterstützt, wie zum Beispiel:

Das **P-Seminar von Frau Tysowski**, bestehend aus Schülerinnen, Schülern und jugendlichen Flüchtlingen, hat ein Jahr lang Szenen für eine Theaterperformance erarbeitet, geprobt, und an einem Abend vor Weihnachten aufgeführt. Durch die Beziehungen des Fördervereins zum BA9 konnten auch die Bezirksausschuss-Vorsitzende, Frau Hanusch, und der Unterausschuss-Vorsitzende Bildung und Sport, Herr Schwirz, zur Theaterperformance geladen werden.

Anfang Februar wurde zum zweiten Mal ein **Infotag** für unsere Schülerinnen und Schüler aus der Q11 und Q12 **zum Thema Studium und Ausbildung** durchgeführt. Auf Initiative von Herrn Humburg und Frau Dannhäuser und mit der Unterstützung von 21 ehemaligen AWG-Schülerinnen und -schülern konnten die Studiengänge Jura, VWL, BWL, Wirtschafts- und Medieninformatik, Soziologie, Journalismus, Zahnmedizin, Product/Industrial Design, Textil-/Bekleidungstechnik, Wirtschaftspsychologie, Biochemie und Lehramt Grundschule vorgestellt werden. Nach den Vorträgen gab es für die Schüler noch die Möglichkeit, sich mit den Ehemaligen bei Getränken und Canapés auszutauschen.

Der **Erdkundefachschaft** wurden beim diesjährigen **Erdkundequiz** - veranstaltet durch Frau Seroczynska - die Preise für die ersten drei Gewinnern gespendet.

Die **Wartungskosten eines Tandems** für den Sportunterricht mit unseren sehbehinderten und blinden Schülerinnen und Schüler hat der Förderverein übernommen.

Für **Schul-Veranstaltungen** wie Theater, Showtime und Konzerte wurden der Schule vom Förderverein **acht Moving Heads inklusive Flightcase** gesponsert, auf dass alle Schul-Performances in bestem Licht erscheinen können!

Und **last but not least**: Wir finanzieren für den diesjährigen Abiturjahrgang den Sekt-empfang im Anschluss an die Zeugnisvergabe.

Gratulation an alle Abiturientinnen und Abiturienten und alles Gute auf dem weiteren Lebensweg!

Für alle Ehemaligen bietet der Förderverein die Möglichkeit, Kontakte über Facebook und unsere Homepage zu knüpfen. Und hier noch ein Tipp wenn Sie, lieber Leser, ehemals am AWG gewesen sind:

Im November 2018 ist wieder ein Ehemaligentreffen geplant, zu dem Sie alle herzlich eingeladen sind! Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage.

Wir wünschen allen AWGlern – Schülern, Eltern und Lehrern – schöne Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr 2018/19!

Der Vorstand des Fördervereins